

LAS UVAS DE NOCHEVIEJA

“En La Romana la incidencia en la primera ola fue muy baja, seis o siete casos que tuvimos, aislados. En esta segunda ola sí que nos ha afectado un poquito más. Han sido brotes familiares importados de otras poblaciones, pero que se ha podido llevar un control, se han detectado rápidamente y no ha habido un contagio social, ni de trabajo.

En cuanto a las fiestas navideñas, a pesar de todo lo que lo que hemos tenido este año, vamos a intentar seguir dando ilusiones a los nenes porque al final es una fiesta que disfrutan y haremos lo posible para que así sea.

Estamos impulsando varias actuaciones con el comercio local para potenciarlo, a pesar de que al final la pandemia, a lo mejor, para pueblos pequeños, al comercio local le ha venido bien, porque sabemos que mucha gente viaja a grandes superficies a comprar y con esto de la pandemia se ha reforzado las compras en los municipios. Estamos trabajando para ver qué podemos hacer, qué actuaciones, intentando darle la mayor normalidad posible a la situación dentro de todas las medidas que hay que poner en práctica.

Con relación a las industrias que viven de las Navidades, especialmente los productores de uva, veo la situación con optimismo. Como somos un pueblo muy pequeñito, nuestro contacto con los vecinos es muy cercano, lo que comentamos con el sector es que, en principio, no sé si porque el año pasado fue tan malo, nos dicen que este año la situación es mucho más favorable. Ya muchos han vendido la uva y parece que este año tiene más impulso”.

Nelson Romero, Alcalde de La Romana



JUGUETES

“En Ibi estas fechas las vivimos centrados en la salud de la gente. De repente hemos tenido subidas importantes de casos de la COVID-19 y hubo un día que pasamos de 170 a 434, con lo que tendremos que endurecer las actuaciones.

Ibi es un municipio industrial, somos 24.000 habitantes, pero tenemos un polígono industrial de más de 2 millones y medio de metros cuadrados y con más de 500 empresas, o sea, que aquí fabricamos de todo. A nivel industrial, la pandemia no nos ha perjudicado porque la mayoría de las empresas de Ibi eran de las llamadas esenciales y los trabajadores de Ibi eran todos esenciales. En este sentido, la situación ha sido buena y lo siguiendo. No hemos parado de trabajar.

En cuanto a la Navidad, nosotros tenemos aquí el distrito tecnológico del juguete, Tenemos la sede española de fabricantes de juguetes. Y lo que estamos viendo es que el problema se sitúa en los pedidos. Claro, los pedidos estaban, o sea el trabajo durante todo el año se ha hecho. Los pedidos los tenemos, pero el problema es cómo hacer llegar esa mercancía a los clientes, Ahora mismo tenemos la mercancía retenida en los almacenes de Ibi, algunos en otros almacenes más cercanos, pero el problema está que, por ejemplo, un cliente que tenía un pedido de cuatro millones de euros, una empresa local, pues los tiene retenidos porque no sabe si va a tener tiempo para poder vender esos cuatro millones o le van a pedir sólo dos millones de euros de mercancía.

Esta es la situación en la que nos encontramos. Hay una auténtica inseguridad porque Francia sí que está más cerrada, la mercancía se puede mover, pero no están aceptando la entrega de mercancías de momento. Se está haciendo una campaña importante en el país francés, por ejemplo, de Papa Noel para que la gente apueste, para que la gente compre juguetes, etc. pero está siendo complicado. Ahora mismo el tema logístico está muy parado y sobre todo la decisión del comprador, la decisión del cliente está en el aire”.

Rafael Serralta, Alcalde de Ibi